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CERTIFICAT D’ACCREDITATION
ACCREDITATION CERTIFICATE

N°001-FR VERSION 01

Le Centre Régional d’Evaluation en Education, Environnement, Santé et d’Accréditation en Afrique CRESAC), sur
avis du Comité Sectoriel d’Accréditation, atteste que l'organisme :
The Regional Center for Assessment in Education, Environment, Health and Accreditation in Africa (CRESAC), on the advice of the
Sectoral Accreditation Committee, certifies that the organization :
CENTRE REGIONAL D'EXCELLENCE DE L'INSTITUT NATIONAL DE FORMATION DES AGENTS DE SANTE
REGIONAL CENTER OF EXCELLENCE OF THE NATIONAL INSTITUTE FOR TRAINING HEALTH WORKERS

CRE/INFAS

Conformément au Référentiel d'Evaluation des Offres de Formation de la Direction Générale de la
Qualité et des Evaluations (DGQE), reconnue par DECRET N° 2018-945 DU 18 DECEMBRE 2018 PORTANT
ORGANISATION DU MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR ET DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE et aux

REGLES D'APPLICATION DU CRESAC, possede la compétence pour effectuer les activités de :

In accordance with the Evaluation Framework for Training Offers of the General Directorate of Quality and Evaluations (DGQE),
recognized by DECREE N° 2018-945 OF DECEMBER 18, 2018 ON THE ORGANIZATION OF THE MINISTRY OF HIGHER EDUCATION
AND SCIENTIFIC RESEARCH and the RULES OF APPLICATION OF CRESACG, has the competence to carry out the activities of:

L'OFFRE DE FORMATION EN PRESENTIEL
Master en Sciences Infirmiéres et Obstétricales, Option Pédagogie Appliquée aux Sciences de la Santé.

THE PRESENTIAL TRAINING OFFER
Master in Nursing and Midwifery Sciences, Option Applied Pedagogy in Health Sciences.

Réalisée par / Realized by

CRE/INFAS
sis au CHU de Treichville
18 BPM 720 ABIDJAN 18 - Tél : (+225) 0554 09 27 88

E-Mail : infasdirection@gmail.com

Date de prise d'effet / Granting date : 28/06/2024
Date de fin de validité / Expiry date : 27/06/2027

Le Secrétaire Exécutif / The Executive Secretary
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Professeur SESS E. Daniel
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Pour vérifier la validité du certificat d’accréditation, veuillez ey N e e oY
consulter le site du CRESAC : www.cresac-afrique.org Cocody Danga, rue des jasmins, lot 10 - 22 BP 432 Abidjan 22
To verify the validity of the accreditation certificate, please consult the Tel : (+225) 27 22 44 07 15 - Fax : (+225) 27 22 44 07 11
CRESAC website: www.cresac-afrique.org Cel : (+225) 0506 1397 77 /07 07 49 21 13

Email : contact@cresac-afrique.org - www.cresac-afrique.org
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